

**ROAD TO MASTERS 石川遼 チャリティー
写真展2011を開催しました
【12月22日～25日】**



今回で4回目となる写真展は、4日間を通じて約1,700名の方が来場されました。多くの皆様にチャリティーにご協力いただきありがとうございました。

凧あげまつりが行われました【1月8日】



まつぶし緑の丘公園で、凧あげまつりが行われました。この日は、強風で身も凍る寒さの中、凧づくり教室には80組、親子凧あげには50組が参加し、総勢約300人の参加があり、芝生広場は多くの凧で賑わいました。

**「松伏町の歴史講座
～文化財ウォーキング～」を開催しました
【12月4日】**



26名の参加者が、大川戸地区や築比地地区の文化財を見学し、松伏の原風景を楽しみながら、約10kmの道のりを歩きました。

**団塊世代のセカンドライフ教室が行われました
【11月25日、12月2日、9日、16日】**



第二の人生を楽しく、健康的に、エネルギッシュに活躍するために、健康管理や町のボランティア活動の実態などを学び、意見交換しました。

**TEAM秋桜が、埼玉県インディアカ・中央大会の
シニア男女混合オールドの部で優勝しました
【11月23日】**



東部ブロック予選を勝ち抜き、中央大会で熾烈な戦いを制して優勝し、県内一番となりました。

**障がい者による作品展を開催しました
【12月1日～9日】**



障がい者の日記念事業として、絵画、陶器、詩など多くの作品を役場ロビーに展示しました。

今月の表紙



田園ホール・エローラ(中央公民館)で「平成24年成人を祝う会」が開催され、今年は337人が晴れて新成人となりました。新成人の皆さんの輝かしい将来とご健康をお祈りいたします。